

Hochzeitstermin 09.09.09: Schnapszahl ist mehr als nur Erinnerungshilfe

Wenn es ums Heiraten geht, organisieren die Deutschen nicht nur Festsaal, Brautkleid und Hochzeitstorte. Laut einer Online-Umfrage von <http://www.beauty24.de> ist es ebenso wichtig, dass das Datum stimmt. Fast 67 Prozent der Befragten finden ein Schnapszahl-Datum daher ideal.

Berlin, 02. September 2009. Der September ist dieses Jahr Hochzeitsmonat Nummer eins. Der Grund: der 09.09.2009. Wie die Online-Umfrage des Wellnessreise-Veranstalters beauty24 beweist, ist so ein Schnapszahl-Datum für den Großteil der Deutschen (66,76 Prozent) Grund genug den eigenen Hochzeitstermin auf diesen Tag zu legen. Ein Drittel der Befragten hat jedoch eher praktische Gründe für die Wahl des besonderen Hochzeitsdatums: Durch die einfache Zahlenkombination ist es später leichter sich an den Hochzeitstag zu erinnern. Ein weiteres Drittel findet, dass das außergewöhnliche Datum den schönsten Tag im Leben perfekt macht. Etwa 31 Prozent befanden das Eheschließungsdatum für irrelevant.

Alle, die den nahenden 09.09.2009 für ein rauschendes Hochzeitsfest nutzen wollen, finden Ideen für die Flitterwochen mit Wellnessfaktor auf <http://www.beauty24.de/hochzeitsreise>.

Über beauty24

beauty24 ist einer der größten Wellnessreise-Veranstalter. Unter dem Motto „Qualität zum besten Preis“ können die Kunden auf www.beauty24.de aus weltweit über 6.000 Wohlfühlprogrammen in über 550 Hotels auswählen, wobei der Angebotsschwerpunkt in Europa liegt.

Pressekontakt:

markengold PR
Manja Buschewski
Gleditschstraße 46, 10781 Berlin
Tel. (030) 219 159 60; Fax. (030) 219 159 69
m.buschewski@markengold.de